

## Agrarpolitik steht im Fokus

**Sinzheim** (BNN). Im Rahmen seiner Mitgliederversammlung bietet der Verein Landwirtschaftliche Fachbildung Rastatt/Baden-Baden eine öffentliche Podiumsdiskussion zum Thema „Landesagrarpolitik – Umsetzung des Koalitionsvertrags 2016 bis 2020 zwischen Bündnis 90/Die Grünen und der CDU“ am Freitag, 17. März, ab 19.30 Uhr im Gasthaus „Ochsen“ in Sinzheim.

Für die Diskussion auf dem Podium haben die Landtagsabgeordneten Beate Böhlen (Bündnis 90/Die Grünen) und Sylvia Felder (CDU) sowie Thomas Huschle, Kreisvorsitzender des Badischen Landwirtschaftlichen Hauptverbands, zugesagt. Durch die Veranstaltung führt Andrea Stief, Geschäftsführerin des Vereins und Leiterin des Landwirtschaftsamts Rastatt.